

# "ASI SON ELLOS"

Por Diana Stevenson.

Creo que no interpretaran como vanidad, al decir que constituye para mí una verdadera satisfacción poder ofrecer a los lectores de "CAN-CHA" algunos de los chismes ocurridos en el Frontón México.

Desde luego, no escribo con ánimo de lisonjearme y adelantarme al juicio de los lectores. Es natural que aspire a él, porque espero aclarar en mi propósito, dentro de los límites en que me es posible desenvolverme.

En esta breve exteriorización del contenido que siento al lanzar estas líneas a la curiosidad pública, agradezco profundamente al Sr. Fernández, Director de Cancha, por su amabilidad de permitirme colaborar en su Revista.

—O—

Cierto periodista, que se cree muy entendido de Frontón y que sube a las alturas dándose mucho "taco" para divisar mejor los partidos, tiene la fatal manía de hablar mal de los pelotaris españoles.

Antes de hablar del próximo, sería mejor recordar nuestras vidas pasadas, pero como regla general sucede siempre que el menos indicado a criticar, es el primero en hablar. ¿Cómo se puede tener valor para atacar tan injustamente a los pelotaris españoles, Sr. periodista? Mucho se ha metido con el joven Larranaga, que, aunque Ud. No lo crea, hoy en día es uno de los mejores zagueros (por no decir el mejor).

—O—

De Alberto Roaser que es un muchacho querido por todos, y que, según usted, cuando se encontró en mala racha, perdiendo generalmente todos los partidos, no era él el culpable, eran los zagueros españoles que no querían (según sus crónicas) jugar con él. Hay dos cosas: o no tiene Ud. idea de lo que es pelota vasca, o por lo contrario demuestra muy a las claras su odio hacia los españoles.

Hay que darse cuenta que todos tienen sus malas rachas y no por eso vamos a decir que ya se acabó como pelotari. Ciertos críticos de Frontón deberían tomar ejemplo del siempre justo locutor de Radio Héctor Fernández, apreciado por todos, tanto Mexicanos como Españoles.

—O—

El joven Zaguero Elías Urias Negado de Manila ha sido esperanzado durante tres meses en sus propósitos de jugar para que al final le haya sido negado el permiso para actuar en este Frontón.

Junto con Urcola regresó de Tehuacán el simpático Paco Ubeda. Nos alegramos de su pronto restablecimiento y esperamos verlo la próxima semana, en sus partidos de costumbre, dando sus buenos latigazos al rebote.

—O—

Son esperados en estos días los hermanos de Gregorio Pradera y Tasio Attrabil, quienes se encuentran actualmente en la Habana.

—O—

Ha llegado de Miami el pelotari Pérez en compañía de su bella esposa y de su encantadora hijita.

—O—

El joven delantero Mexicano, Guillermo II fué contratado para jugar en Tijuana, pero siente tanto cariño por su México querido, que ha preferido seguir en el Palacio de la pelota Frontón México.

—O—

Vicente Ibaibarriaga, "alias" charrasca, pasó las vacaciones de Semana Santa en Sonora, donde se encuentra su prometida, la Srita. Rosalba Otero.

—O—

Hace unos días cambió de socios el Restaurant Oxford, estando actualmente muy bien atendido por sus nuevos propietarios, los pelotaris, Pradera "Charrasca" y Larranaga.

—O—

Agustín Larranaga muy entusiasmado con uno mexicano, y decidido a visitar lo antes posible a Dn. Próspero Olivares.

—O—

El zaguero Ugarté, muy agradecido a la Empresa de este Frontón, por haberlo contratado. Su máxima ilusión era jugar en este país.

—O—

La semana pasada salieron de cacería Attrabil, Sarasúa, Larranaga y Recalde, regresaron a las tres de la madrugada con tres palomas cada uno. Esto es para que se den cuenta de que, no solo son pelotaris, sino también muy buenos cazadores.

—O—

En Octubre, se efectuará la boda del delantero Guara, con la Srita. Laurita Romero, hija del conocido escritor Dn. Rubén Romero.

—O—

El día cinco salen para Tijuana Vicente Iriarte.

de, en compañía de su esposa y de sus dos hijos.

Esperamos darles una gran noticia de Araquistain en el próximo número. Todavía no nos ha dado permiso para publicarla; por lo tanto él tiene la palabra. ¿De acuerdo Araquistain?

—O—

Mary Tere López, feliz de su viaje a la Habana y Miami, esperando volver por aquellas tierras lo antes posible.

—OO—

Parece que los pelotaris se están animando a contratar matrimonio; también se espera la boda de Tito Sarasúa.

—O—

El Secretario de la Comisión de Jai-Alai, muy indignado porque cierto pelotari se encuentra en mala racha, y, según él, ni es pelotari ni es nada.

—O—

Parece que Salsamendi se está reponiendo de su mala racha, de lo cual nos alegramos muchísimo porque es un gran pelotari.

—O—

Héctor Fernández, ha decidido dejar su puesto como locutor para dedicarse a la cría de canarios.

—O—

Andrés cada día más inspirado en sus novelas. Su próximo libro llevará por título "María Teresa". No dejen Uds. de leerlo.

—O—

Gabriel de Pablo sigue con dolor en el brazo. Hacemos votos por su pronto y total restablecimiento.

—O—

Parece que está muy alareado gastando los billetes verdes que ha traído de Miami.

El chato Celaya no aparece por el Frontón.

—O—

Dentro de un par de meses debutará en este Frontón el zaguero español Ignacio Recalde, encontrándose actualmente en Manila.

—O—

Marcellino y Ermua I y muy solicitados por el sexo débil. No nos extraña porque son dos muchachos muy serios y muy "majos".

—O—

Esperamos darles más noticias en el próximo número. AGUR.